

hochgeachteter Herr!

Ist nicht ein Gebüch, Ihnen mit ein paar  
Zeilen der herzlichsten Dank für die warmen  
Worte ausgesprochen, die Sie mir in  
Ihrer Briefe geschrieben. Es ist, ganz abgesehen  
von dem Besonderen, das Ihre Briefe für  
mich als Dichter hat, eine so geistreiche und  
guter Dinge literarische Handhabung, daß ich davon  
nützliche sein möchte, auf wenn sie mich nicht  
persönlich berührte. Laßt ich Ihnen so unbefriedigt  
sein, mich gegen den Vorwurf, den Sie mir  
machen, zu verteidigen? Sie wissen, daß ich Jan  
von einem gewissen Geschlecht habe, daß er selbst die Liebe der  
seiner Hülle von sich stößt, um sein Dasein,  
diversa geglaubt, und wirksam zu sein. Aber  
Jan war durch mich veranlaßt, der Liebe zu  
entfremden; sie findet ihn durch mich nicht in der  
Erfüllung seiner Berufung. Es ist kein Absicht und



Spiritalist, sondern es geht um den Geist aus,  
 dem Dünkel, der gegen Mattissen gegnert, das  
 unempfindliche, jenseitige, in unsern fast sagen  
 ästhetische Element. Ein Stroh geht auf den  
 süßigen, Wessung von Jhalen und Thalen, von  
 "Faynd" und "Lust." Ich glaube, das es so auf  
 "Gangster" einfließt, als wenn es ein vorzügliches  
 Abbild von Mattissen wäre.

Wozu für diese kleinen agologischen Fächer,  
 und sein die überzogen, das ist das vorwiegend günstige  
 Werk, das Sie über den "König von Non" gefällt, das  
 ja Mägen weiß. Ich für mich, in Hamburg, wo ich lebe,  
 wie es ist, und meine besondere Güte der Dichter nicht  
 zu dem Dichter, an Ihnen geht ein mächtigen und einfluss,  
 meine "Fischer" gefunden zu haben.

In anfruchtbarer  
 The

Gray 25. Aug. 68.

Robert Hamering